

C.P.E. PREMIER PAS

Janvier 2013
Kenositc pisimw
Le mois le plus long



Bonne Année

CONCOURS DE COLORIAGE PAGE 11

Mon garçon joue avec les poupées!

Les jeunes enfants ne sont pas conscients de leur propre identité (3 ans et moins), pour eux les différences sexuelles n'existent pas encore. Alors, il n'est pas faux d'avancer que ce sont les parents qui sont le plus souvent mal à l'aise face aux préférences de leur enfant. Effectivement, les sentiments des parents oscillent entre la peur du jugement, le regard des autres ou la peur que leur enfant se fasse ridiculiser. Certains parents peuvent également craindre une homosexualité latente, mais le choix de l'orientation sexuelle ne se pose pas avant l'adolescence. Alors, est-ce que toutes ces craintes sont réellement fondées?

La première chose heureuse à constater, c'est que de nos jours les rôles de l'homme et de la femme ont grandement évolués. Les papas s'occupent activement des enfants tout autant que les mamans utilisent les outils pour réparer la voiture. Les apprentissages des enfants se faisant par imitation, il n'est pas surprenant alors que les 2 sexes s'intéressent aux poupées et aux camions. En somme, les jouets n'ont pas de sexes! C'est un mythe de croire que les jouets ont un pouvoir de sexualisation, par contre, ils peuvent apprendre aux enfants à accomplir certaines tâches comme faire la cuisine, laver le linge, changer les couches, etc. Habituellement, un garçon qui joue à la poupée le fait en se projetant dans un rôle de papa ou de soignant.

En quoi, un garçon est-il obligé d'aimer les dinosaures, le hockey et les bagarres? Certains garçons ont un tempérament plus calme et ne sont pas à l'aise dans des jeux trop physiques. Il est important de respecter le tempérament de votre enfant si vous souhaitez qu'il bâtisse une saine confiance en lui. La plus grande preuve d'amour est la tolérance pour ce qu'il est et non pour ce que l'on voudrait qu'il soit.

Quelques conseils :

Laissez-le faire, car jouer c'est explorer et découvrir toutes les possibilités!

Ne réprimander pas un garçon qui joue avec des jouets soi-disant de l'autre sexe, cela aura pour effets de le faire sentir coupable et honteux.

Interdire de jouer avec certains jouets peut attiser davantage l'envie de le faire, pensez-y!

Laissez-le jouer et s'épanouir en résistant aux stéréotypes rigides.

Cependant, il ne faut pas se leurrer, car même si vous et votre conjoint (e) êtes parfaitement à l'aise avec le choix d'offrir une éducation exempte de sexisme, un jour ou l'autre vous aurez à faire face à quelqu'un qui mettra votre choix en doute. Certaines mentalités sont tenaces en ce qui concerne les comportements masculins attendus en société!

Quand s'interroger

Une accumulation de comportements peut nous amener à nous questionner à propos du développement de votre garçon. Au-delà de 5 à 6 ans s'il mentionne qu'il sera une femme quand il sera grand, qu'il aura des bébés, qu'il aime se maquiller, porter des robes, des bijoux et des chaussures à talons hauts, il pourrait avoir un trouble d'identité qui est une propension à vouloir être une personne de l'autre sexe et afin de l'aider à se sentir mieux il est important de consulter.

Ann Shallow, Étudiante au baccalauréat en psychologie

Source d'information : Mamanpourlavie.com : Mon garçon joue à la fille / Les jouets ont-ils un sexe?
Babybook.ch : Il aime le rose et joue à la poupée dois-je m'inquiéter?

Bonne Année

Que la nouvelle année abonde de trésors et de magie capables d'illuminer vos yeux d'adultes de milliers d'étoiles telles celles que l'on voit apparaître dans les yeux des enfants lorsqu'ils découvrent de si petites choses. Je vous souhaite de vous approprier à jamais cette magnifique capacité d'émerveillement qui fait que la vie ne cessera jamais de vous étonner.

*De tous les membres du conseil d'administration
et la direction du C.P.E Premier Pas*

Gagnante du tirage du 21 Décembre



Hélène Mercier

félicitation

En Janvier c'est mon anniversaire

Jordan



1 janvier

Vickie



5 janvier

Maïka



8 janvier

Megan



11 janvier

Elliott



16 janvier

Nathan



23 janvier



Ça s'est passé au C.P.E.



Ça s'est passé au C.P.E.



collation sous le sapin



Ça s'est passé au C.P.E.

Cheval au boulot



Le Père Noël et La fée des étoiles



Ça s'est passé au C.P.E.



Ça s'est passé au C.P.E.





Activités enfants

Janvier



Semaine du 14 janvier

Piscine à l'école Champagnat

Les enfants auront besoin , d'un maillot et d'un sac de plastique.

Dimanche	<u>Lundi</u>	<u>Mardi</u>	<u>Mercredi</u>	<u>Jeudi</u>	<u>Vendredi</u>	Samedi
		1	2	3	4	5
6	7	8 Début du P.A.P.A et transport	9	10	11	12
13 	14	15	16	17	18	19 
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

Maman et Papa, cette semaine je vais nager avec mes amis.
Assurez-vous de mettre dans mon sac à dos : mon maillot
et un sac de plastique.

Concours de coloriage

Nom de l'enfant : _____



Invitez votre enfant à colorier ce dessin, rapportez-le au CPE, dans la boîte à la réception. Un tirage au sort sera effectué à la fin du mois. Bonne chance à tous!
Félicitations à **Laurence Lacroix** gagnante du mois de décembre.



C.P.E. Premier Pas
350, rue Brown
La Tuque (Québec) G9X 2W4
(819) 523-3031